

## **Starke Jugend beim 1. Kreisranglistenturnier der Aktiven**

Als letzte starteten die Aktiven am Donnerstagabend in die Kreisrangliste der Degenfechter in der neuen Saison 2013/2014. Am Wettbewerb nahmen zwölf Fechterinnen und Fechter des Saalfelder MTV 1876 teil, darunter auch drei Jugendliche und zwei Juniorinnen.

In einer großen Runde trat jeder gegen jeden an. Wie immer wurde auf drei Treffer gefochten. Gleich im ersten Gefecht trafen mit Andreas Langen und Matthias Stöckner zwei Favoriten aufeinander. Andreas konnte sich durchsetzen, musste aber in den beiden Folgegefechten überraschend gegen die noch B-Jugendliche Constanze Landte und gegen André Langen zwei Niederlagen einstecken. Damit war der Seriensieger des Vorjahres auf Schützenhilfe anderer angewiesen. Und die bekam er. Matthias fing sich zwei weitere Niederlagen ein, gewann dann aber im letzten Gefecht gegen André. Dieser hatte zuvor gegen Fiona Sommer gepatzt und damit ebenfalls zwei Niederlagen auf seinem Konto. So konnte sich Andreas durch das bessere Trefferverhältnis doch noch den Tagessieg sichern. Hinter André kam Matthias auf Platz drei.

Einen starken Eindruck hinterließ der Nachwuchs. Pascal Schier, der am Dienstag den Jugenddegenpool gewonnen hatte wurde Vierter. Hinter Routinier Michael Bügel reihte sich Constanze Landte auf Platz sechs ein und war damit beste Dame des Abends vor den beiden Juniorinnen Fiona Sommer und Lea Richter.

Bereits an diesem Wochenende beginnen die Qualifikationsturniere für die Nachwuchsfechter des MTV Saalfeld. In Chemnitz werden am Samstag Emila Dörfer, Johann Schneider, Anton Rein, Leonard Richter und Constanze Landte in der A-Jugend an den Start gehen, am Sonntag treten Laurenz Dörfer, Leonie Richter und Celine Stumpf bei den Schülern an.